



## REDES SANITARIAS

- **Bruselas adopta un plan de acción para crear un espacio de salud on line**

La Comisión Europea (CE) adoptó un plan de acción para aplicar las Nuevas Tecnologías de la información a los servicios sanitarios y crear un 'espacio europeo de salud online' para reducir los tiempos de espera y los errores mediante la prescripción electrónica, el acceso a los historiales médicos informatizados y la identificación del paciente por su tarjeta sanitaria.

En 2006 los países de la UE tendrán que elaborar una propuesta común de datos para la identificación de los pacientes, que deberá tener en cuenta un código de buenas prácticas y los avances en la tarjeta sanitaria europea -que entró en vigor el 1 de junio-. Se facilitará también el intercambio de informaciones relativas a los pacientes.

*(Europa Press, 4 de mayo de 2004)*  
<http://www.diariomedico.com/edicion/noticia/0,2458,478952,00.html>

## HISTORIA CLÍNICA ELECTRÓNICA

- **El formato tradicional no debe desaparecer aunque la digitalización de las historias se complete**

Mercedes Tejero, jefe médico del Servicio de Documentación Clínica y Archivo de la Fundación Jiménez Díaz (FJD), en Madrid, con la ayuda de colaboradores como Miguel Cuchi, jefe de Servicio de Admisión, Documentación y Archivo del Hospital de Móstoles, en Madrid, ha publicado un manual Documentación Clínica y Archivo en el que defiende la utilidad de las historias clínicas en papel. "La digitalización terminará imponiéndose, pero eso no significa que el papel deba desaparecer. Antes al contrario, debe pervivir".

*(Diario Médico, Daniel Aparicio, 17 de mayo de 2004)*  
<http://www.diariomedico.com/edicion/noticia/0,2458,484439,00.html>

- **Nueva versión del software Microsoft personalizado para médicos**

El software Microsoft personalizado para Médicos consiste en una colección gratuita de plantillas, macros y ejemplos de los programas de la última versión de Microsoft Office, especialmente adaptados para médicos. En la actualización de finales de febrero de 2004 se incluye: Administración de medicamentos, Agenda de visitas, Registro de visitantes médicos, Presentación médica, Calendario Profesional, Mapa de Direcciones, Páginas Web de interés.

*(Microsoft, 23 de Febrero de 2004)*  
<http://www.microsoft.com/spain/usuarios/profesionales/software.asp>

## GESTIÓN DEL CONOCIMIENTO

- **La gestión del conocimiento ayuda en el fomento de la calidad**

La Agencia Lain Entralgo, de Madrid, ha organizado un Curso de Gestión del Conocimiento, en el que se ha puesto de manifiesto que contar con una estructura adecuada para gestionar el conocimiento ayuda, entre otras cosas, a mejorar la calidad de los servicios prestados. Se deben articular las medidas necesarias para sacar el máximo provecho del conocimiento y ponerlo a disposición de todos los que lo necesiten y pueden hacer un buen uso de él.

La realidad demuestra que muy pocas organizaciones están preparadas para enfrentarse al manejo del saber de sus profesionales.

*(Diario Médico, Rafael Martínez Tomás, 6 de mayo de 2004)*  
<http://www.diariomedico.com/edicion/noticia/0,2458,480042,00.html>

## Torneo de Golf del Colegio de Médicos

El Dr. Ruano se alzó con el primer premio del Torneo de Golf para colegiados celebrado en el Campo de Golf del Reino de Don Quijote en honor a nuestra Patrona Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

